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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 22.11.2018 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 
 

O.D.G.: 
1) nuovo Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi; 
2) proposta Regolamento per la gestione e la riscossione del contributo di estrazione 

di cui all’art. 36 della L.R. Toscana 25 marzo 2015 n. 35 e s.m.i. – termine 
discussione e votazione; 

3) lettura e approvazione verbali; 
4) varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: la Presidente Nives Spattini e i consiglieri Stefano Dell’Amico, Tiziana Guerra, 

Daniele Del Nero, Cristiano Bottici, Gianenrico Spediacci e Massimiliano Bernardi. 
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Erika Evangelisti. 
Alla seduta presenziano il Dirigente del Settore Servizi Entrate/Attività dott. Guirardo Vitale, il 

dipendente Giorgio Somma, il Dirigente del Settore Sport Arch. Pierluigi Bessi e il funzionario 
Antonio Fiorani.  

La seduta ha inizio alle ore 12.45. 
Il funzionario Bessi illustra brevemente il contenuto del testo della proposta di deliberazione 

del ‘Regolamento per la gestione e l’uso degli impianti sportivi’ approvato nell’ultima riunione. 
Alle 13.05 esce il consigliere Massimiliano Bernardi. 
Il dirigente Vitale illustra le modifiche apportate alla proposta di ‘Regolamento per la gestione 

e la riscossione del contributo di estrazione di cui all’art. 36 della L.R. Toscana 25 marzo 2015 n. 
35 e s.m.i.’. 

Il consigliere Bottici chiede se una fattura pagata parzialmente sia da considerarsi insoluta. 
Il dirigente Vitale risponde che il pagamento parziale non permette di assolvere l’ 

obbligazione e, per la parte non pagata, saranno applicate le sanzioni e i provvedimenti previsti dal 
Regolamento. Il dirigente comunica l’inserimento del comma 10 nell’art. 7 come di seguito 
enunciato ‘al fine di testare il sistema automatico della pesatura tara e di dare adeguata 
informazione ai trasportatori ed ai titolari di cava, sarà effettuata una sperimentazione del sistema 
stesso, non valida ai fini della fatturazione, per il periodo di un mese dall’entrata in vigore del 
presente regolamento’. Il dirigente illustra il contenuto della proposta di deliberazione per 
l’approvazione del nuovo Regolamento, in particolare i seguenti punti deliberati: 

a) di approvare il nuovo “Regolamento per la gestione e la riscossione del contributo di 
estrazione di cui all’art. 36 della Legge regionale Toscana 25 marzo 2015, n. 35 e s.m.i.”, 
allegato al presente provvedimento per farne parte integrante e sostanziale (ALL. A), la cui 
entrata in vigore è stabilita al 1 gennaio 2019; 

b) di stabilire che dal 1 gennaio 2019 non saranno più applicati i Diritti di Pesatura per gli 
autocarri che trasportano materiale da taglio e derivati dei materiali da taglio in uscita dai 
bacini marmiferi carraresi; l’importo del minor incasso è stimato, sulla base dell’andamento 
degli anni precedenti, in Euro 90.000,00 annui; 

c) dal 1 gennaio 2019 saranno invece applicati i Diritti di Pesatura (con applicazione dell’Iva 
ed emissione di regolare fattura elettronica) a carico degli automezzi che richiederanno 
espressamente il servizio di pesata presso l’impianto pubblico di Miseglia e solo per il 
trasporto di materiali diversi da quelli di cui alla precedente lettera b); gli importi del Diritto 
di Pesatura saranno determinati dalla Giunta Comunale con apposito provvedimento; 
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d) di stabilire inoltre che dal 1 gennaio 2019 non saranno più applicati, in sede di emissione 
delle note di pagamento mensili, il cd. “Contributo Propaganda” ed il cd. “Contributo Scuola 
Marmo”; l’importo del minor incasso è stimato, sulla media dell’anno 2018 e dei precedenti, 
in Euro 3.500,00 annui per il Contributo Propaganda ed in Euro 5.000,00 annui per il 
Contributo Scuola Marmo; 

e) di incaricare gli uffici competenti di sottoporre all’attenzione dell’Amministrazione 
Comunale, entro il 28 febbraio 2019, una soluzione condivisa con il mondo imprenditoriale 
del marmo e le sue rappresentanze, idonea a garantire l’erogazione alla Scuola del Marmo 
Ipsia Tacca di una somma annua non inferiore alla media delle entrate annue assicurate, 
negli anni 2018 e precedenti, dal cd. “Contributo scuola del marmo”; 

f) di dare atto che il Regolamento oggetto di approvazione potrà essere modificato, qualora 
necessario, a seguito della attivazione del nuovo “Sistema di identificazione e tracciabilità 
dei materiali da taglio (blocchi di marmo, blocchi difettosi, blocchi informi) estratti nelle cave 
di Carrara”, così come progettato dall’Amministrazione comunale e per il quale sono già 
state avviate le procedure per l’individuazione di soggetto qualificato che dovrà realizzarlo, 
gestirlo e manutenerlo; 

g) di dare atto, inoltre, che il medesimo regolamento potrà essere modificato per adeguarlo, 
qualora necessario, alla attivazione del cd. “Osservatorio dei Prezzi”, strumento in linea con 
le previsioni di cui all’art. 36, comma 3, della vigente L.R. Toscana 3572015 e s.m.i.; 

h) di stabilire che, nel caso in cui alla data di approvazione del regolamento e/o prima della 
sua entrata in vigore fossero già realizzate e collaudate pese private aventi le medesime 
caratteristiche della pesa pubblica di Miseglia, le stesse potranno essere attivate, previa 
stipula di apposita convenzione ai sensi dell’art. 5 del regolamento, anche prima 
dell’entrata in vigore del medesimo; 

i) di dare atto che dal 1 gennaio 2019 cessa di avere efficacia il “Regolamento per la gestione 
e la riscossione del contributo di estrazione di cui all’art.36 della Legge Regionale Toscana 
25 marzo 2015, n. 35 e s.m.i.” approvato con la delibera del Consiglio Comunale n 13 del 
26 febbraio 2016. 

Il consigliere Dell’Amico chiede come venga gestita l’archiviazione dei dati. 
Il dirigente Vitale risponde che l’attività di archiviazione dei dati sarà gestita dal Comune e 

che il software presente nella nuova pesa, di proprietà dell’ente, sarà in un’apposita area 
circoscritta accessibile solo ai funzionari del Comune. 

Il consigliere Bottici esprime perplessità sulle fidejussioni bancarie o assicurative che l’ufficio 
marmo richiede come condizione necessaria per il rilascio delle autorizzazioni, con un anno 
ulteriore di garanzia oltre la scadenza, aspetto che giudica necessario approfondire. 

La Presidente Spattini ringrazia i presenti per quanto illustrato nella riunione odierna e 
dichiara chiusa la seduta alle ore 13.20. 

 
La Presidente       La segretaria verbalizzante 
F.to Nives Spattini     F.to Erika Evangelisti  

  


